

GE

VD

NE

VS

FR

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE 2022 DU VENDREDI 30 SEPTEMBRE 2022

Membres présents : 35 personnes
Membres excusés : 17 personnes
Membres non excusés : 71 personnes
Total des membres : 123 personnes

Ouverture de l'assemblée générale par le président Cédric Haldimann à 18h30.

Message de bienvenue du comité pour cette traditionnelle assemblée qui se déroule au Millenuim.

Le secrétaire donne les noms des membres qui se sont excusés.

1. Acceptation du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 19.11.2021.

Le procès-verbal qui était disponible sur le site n'a fait l'objet d'aucune remarque. Il est accepté à l'unanimité.

2. Admissions, démissions, radiations

Cette année, nous avons une démission :
- Christian Diemer

Nous comptons sept nouvelles admissions :
- Damien Bœuf-Braillard
- Jonathan Dietrich
- David Finolezzi (absent excusé)
- Dejan Gligorov (absent excusé)
- Matthieu Guillaumat
- Laurent Isch
- Stéphane Pahud

Tous les candidats présents se présentent en quelques mots devant l'assemblée.
Deux nouveaux membres n'étaient pas présents, mais excusés.
L'assemblée approuve ces candidatures par applaudissements.
Le comité leur souhaite la bienvenue au sein de notre association.

GE

VD

NE

VS

FR

3. Rapport annuel du Président

Le président donne lecture de son rapport sur les activités annuelles 2021 de notre association :

Après cette longue période du COVID, notre association a su se relever. En effet, nous avons effectué différentes activités qui ont marqué les esprits. Nous avons notamment pu enfin effectuer notre voyage du 40ème qui aurait dû avoir lieu en 2020. Voici un petit résumé des différentes activités :

A la suite de l'AG de l'année passée qui a eu lieu le 19 novembre au CIO, nous avons partagé un repas avec la participation d'un mentaliste qui en a troublé plus d'un ! Une magnifique soirée avec une très belle participation. Toujours en lien avec le COVID, nous n'avons pas pu faire d'activités au début de l'année 2022, la première activité a eu lieu le 19 mai 2022 à la Vaudoise Arena du nouveau complexe sportif de Malley. La visite a été très intéressante, nous avons pu y voir les centrales techniques de dimensions hors normes, les deux patinoires et le centre aquatique. Grand nombre de participants avaient déjà vu la patinoire principale mais presque personne n'avait encore vu les piscines. Tout le monde a été impressionné par la splendeur du lieu : l'architecture claire et légère, teintée de blanc avec des reflets de bleu.

Du 16 au 19 juin a eu lieu notre voyage du 40ème qui restera encore longtemps gravé dans la mémoire de tous les participants. De Madrid à Séville, il ne restera que de beaux souvenirs. Je tiens ici à remercier notre GO Jean-Michel Viquerat et son comité pour l'organisation "au poil". Je crois qu'ils méritent nos chaleureux applaudissements. On se réjouit déjà de la prochaine sortie ! Encore merci Jean-Mi et nous sommes en pensée avec toi suite au décès de ta maman et nous te présentons toute notre sympathie.

Nous avons ensuite organisé une conférence le 29 juin 2022 au Starling Hôtel d'Ecublens. Le séminaire portait sur les retours d'expertises effectuées par M. André Freymond, ancien spécialiste du GSP. Un exposé très intéressant qui nous permet de savoir ce qu'il ne faut pas faire et à quoi il faut faire attention sur les installations de PAC et plus particulièrement sur les champs de sondes géothermiques. Au chapitre des remerciements, je tiens encore à remercier sincèrement tout le comité central : Alain, Michaël, Luigi, Philippe et Thierry, merci pour votre dévouement sans faille et votre bonne humeur.

Un merci particulier à Alain et Luigi qui quittent le comité. Alain qui a beaucoup œuvré et s'est énormément dévoué à son poste de secrétaire. Merci aussi à Luigi qui a su amener sa touche au sein du comité. Toujours une parole bien placée. Je crois qu'on peut les applaudir !

Il est également pour moi le temps de quitter aujourd'hui le comité et la présidence. Je l'ai fait avec beaucoup de plaisir, mais je crois qu'il est temps maintenant de laisser ma place à d'autres, avec de nouvelles idées et un nouveau dynamisme. Ceci pour le bien de notre association.

Avec ces nouvelles forces à la tête, notre société a encore de beaux jours devant elle et je m'en réjouis ! C'est donc le cœur léger que je cède ma place et souhaite plein succès aux successeurs.

Je vous remercie de votre attention et vous souhaite d'ores et déjà une bonne soirée.

GE

VD

NE

VS

FR

Mot du nouveau président Astech-Vaud, Thierry Etienne

Le nouveau président s'exprime pour évoquer sa motivation à reprendre le flambeau, accompagné d'une bonne équipe de nouveaux membres. Il remercie les membres sortants pour leur dévouement et fait distribuer les cadeaux de départ.

GE

VD

NE

VS

FR

4. Rapport du trésorier, lecture des comptes et rapport écrit des vérificateurs des comptes

Michaël donne lecture des comptes pour l'exercice 2021.

Le vérificateur des comptes Pascal Di Gruttola présente le rapport et confirme l'exactitude des comptes de l'association.

Le rapport est approuvé par l'assemblée.

RAPPORT DU TRESORIER POUR L'EXERCICE 2021 Résultat normal de l'exercice 2021

Astech

Lausanne

Bilan au 31.12.2021

Actif	2021	2020
Actifs circulants		
Caisse	70.50	70.50
PostFinance, compte no 10-28633-7	97 344.05	80 044.99
Cotisations à encaisser	3 100.00	-
Charges payées d'avance	-	3 000.00
Total actifs circulants	100 514.55	83 115.49
Total actif	100 514.55	83 115.49
Passif		
Passifs de régularisation		
Charges à payer	600.00	-
Produits encaissés d'avance (voyage)	84 450.00	65 500.00
Total passifs de régularisation	85 050.00	65 500.00
Capital de l'association		
Capital de l'Association	17 615.49	16 910.44
Résultat de l'exercice	-2 150.94	705.05
Total capitaux propres	15 464.55	17 615.49
Total passif	100 514.55	83 115.49

GE

VD

NE

VS

FR

Astech

Lausanne

Compte de résultat pour l'exercice Clôturé au 31.12.2021

	2021	2020
Produits		
Cotisations des membres	11 450.00	11 400.00
Total produits	<u>11 450.00</u>	<u>11 400.00</u>
Charges		
Charges d'administration	868.80	1 481.80
Frais Assemblée générale	11 153.50	3 300.00
Frais publicité	-	3 767.35
Frais de représentation	1 516.00	2 072.70
Frais bancaires	62.64	73.10
Total charges	<u>13 600.94</u>	<u>10 694.95</u>
Résultat de l'exercice	<u>-2 150.94</u>	<u>705.05</u>

GE

VD

NE

VS

FR

9. Secrétariat central InterAstech

Le secrétariat central a été remis en octobre 2017 à la section de Genève pour une durée de 3 ans. Pour rappel la cotisation est de Fr. 3.-/membre actif.

Pour information les différentes sections comportent le nombre suivant de membres :

Section NE :	(50)	membres
Section GE :	(125)	membres
Section FR :	(124)	membres
Section VD :	<u>122</u>	membres
Total :	421	membres

10. Voyage du 40^{ème} anniversaire Astech-Vaud



Mot du président du comité du 40^{ème} anniversaire, Jean-Michel Viquerat

Le voyage du 40^{ème} fut une réussite, et entre-autre grâce aux nombreux sponsors ayant participé tant financièrement, que physiquement, pour certains. Cela est le fruit d'un travail mené par l'équipe du comité que nous tenons à remercier sincèrement. La liste des sponsors sera présentée sur le site internet et les différents prix de remerciement seront transmis prochainement.

Le président présente quelques photos du voyage. Il rebondit sur le fait que la prochaine étape du 45^{ème} approche et qu'il est à la recherche de nouveau membre. (Palanca, Viva, Berlendis, etc...)

GE

VD

NE

VS

FR

11. Programme 2022-2023

Au niveau programme, il est prévu une visite de la brasserie du Jorat le 3 novembre 2022. Le repas de Noël est décalé à fin janvier 2023 pour ne pas surcharger la fin de l'année.

Plusieurs visites sont à l'étude (Hôpital Riviera, Siège du CIO, Vortex, STEP Lausanne).
Le programme des activités sera mis à jour prochainement sur le site.

GE

VD

NE

VS

FR

12. Propositions diverses

Pierre-André souhaite prendre la parole pour nous divertir avant le repas :

Un dénommé Chamfort avait écrit : « le jour le plus perdu, c'est celui où l'on a pas ri »

Loi d'Archimède : plus la femme est légère, plus les dépenses sont lourdes !

On ne dit pas « mines de rien », mais « gisements épuisés »

On ne dit pas « l'électronique », mais « l'électricien fait l'amour »

Pour mieux conserver la glace, il faut la geler (c'est bien connu !!!)

Le passage de l'état solide à l'état liquide est la niquéfaction (encore un obsédé !)

L'eau ne bout pas. L'eau se secoue entre 99°C et 101°C, car 100°C n'existe pas. La température passe directement de 99 à 101°C et c'est cet écart brusque de deux degrés qui secoue l'eau à gros bouillons. Un homme qui monte une échelle où il manque un barreau, se rattrape en faisant des gestes désordonnés, il se secoue, il ne bout pas. Pareil pour l'eau.

A propos du gaz naturel :

Je suis très étonné de recevoir vos publicités. Le bruit court que vous allez augmenter vos tarifs de 12% ! C'est pourquoi je me permets de vous envoyer ce courrier afin de vous faire partager mon opinion. Vous êtes une belle brochette d'enculés, une bande de voleur... Allez-vous faire foutre avec vos publicités et votre pseudo service auprès des clients. A part racketter les gens, je ne vois pas à quoi vous servez ; sans compter les gens qui se suicident avec le gaz ou les maisons qui explosent....vraiment vous faites n'importe quoi !

En plus, on est obligé de se chauffer, vous n'avez qu'à augmenter de 85% pendant que vous y êtes...bande de merde séchées.

Voilà, j'ai perdu assez de temps comme ça avec vous, je ne vous dis même pas qui je suis, car vous ne méritez pas de la savoir, évidemment je vais payer à cause du prélèvement automatique de merde de mes deux ; j'espère seulement que le mec qui viendra relever le compteur la prochaine fois sera plus petit que moi et aura une gueule de con (comme vous en avez plein chez vous !) comme ça je pourrai lui claquer un méga coup de boule...je serai gentil, je lui rajouterai un coup de latte dans les dents pour les 12% supplémentaires.

Ça fait pitié d'écrire des lettres anonymes, sans son nom, un peu comme des fils de pute...mais vous faites la même chose, en enculant tous les consommateurs de gaz, une vraie organisation de malfaiteurs. En plus, du gaz, il y en a partout, chaque fois qu'une vache pète, vous remplissez vos poches comme quoi vous êtes tous des trous du cul !

Monsieur, je ne vous salue pas et je vous rote à la gueule.

GE

VD

NE

VS

FR

Aucune autre proposition n'est faite durant l'assemblée.

Plus personne ne désirant prendre la parole, la partie officielle est terminée, et le président déclare l'assemblée générale 2022 terminée. La soirée se poursuit par le traditionnel repas qui réunit 45 membres, dont 10 sponsors ayant participé à la soirée du 40^{ème}.

ASTECH-VAUD

Le secrétaire : Alain Debès Rouyer